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综合新闻 9

! ! ! !本报讯（记者 左妍）今天，
备受关注的上海“健康服务业 !"

条”落地又有新进展。依照“健康
服务业 !"条”中的“支持高水平
社会办医疗机构成为医学院教学
基地，并作为住院医师、专科医师
规范化培训基地”等突破性政策
指引，上海健康医学院和上海嘉
会国际医院正式签约，共同开展
教学基地建设。这是继同济大学
医学院与上海天佑医院、上海蓝
十字脑科医院深入合作后，本市
又一社会办医疗机构与医学院开
展共建，为上海医学教育发展起
到示范引领作用。

嘉会国际医院首席执行官
葛丰介绍，嘉会国际医院是上海
首家综合型国际医院，与美国麻
省总医院战略合作、联合挂牌。
嘉会此次与上海健康医学院的
合作是在“健康服务业 !"条”突

破性政策指引下的全新尝试，合
作将聚焦于影像、医学技术、视
光、护理等应用型医疗人才的培
育。健康医学院指导教学基地的
课程、参观、临床实践规划，嘉会
国际医院则提供场地、设施、人
员、教学及科研事务等多方面的
助力。
上海市卫健委主任邬惊雷表

示，上海健康医学院与嘉会国际
医院共建教学基地是在“上海健
康服务业 !"条”指引下，对高水
平社会办医疗机构与医学院校合
作的率先探索。该合作预示着，未
来双方将围绕“为上海医学教育
打造一个国际标准的、开放式的
公共教学平台”目标，全面对接各
类医学教育和科研资源，组建共
享平台和机制，为产教融合、推动
上海医学教育发展起到示范引领
作用。

对标国际标准建医学教育基地
! ! ! !本报讯（记者 左妍）今天上
午，一份跋涉千里而来的脐带血
造血干细胞，为 # 月龄的女婴冉
宝（化名）带来新生的希望。经中
国干细胞集团与复旦大学附属儿
科医院的共同努力，冉宝顺利完
成了脐带血造血干细胞移植。据
悉，这是中国干细胞集团完成的
全球第 $%"" 例移植。

&%'# 年 ( 月出生的冉宝两个
月大时开始出现无故咳嗽的情况，
四个月时高烧、腋下淋巴结肿大、
肺部感染等症状接踵而来，父母带
着她奔走于湖南、重庆等地多家医
院，都没查出具体病因。一番辗转
后，家长慕名找到复旦大学附属儿
科医院副院长、血液科学科带头人
翟晓文。翟晓文立即联合血液科、

免疫科等科室进行会诊，冉宝确诊
为“重症联合免疫缺陷（)*+,）”。

)*+,，是一种罕见的先天性
免疫缺陷疾病，其特点是严重损
坏患者免疫反应，患儿多在出生
后 '-& 个月内发病。患儿由于存
在体液和细胞免疫的联合缺陷，
对各种病原生物都易感，临床上
常发生反复肺部感染、口腔念珠
菌感染、慢性腹泻、败血症等。目
前，通过为患儿植入造血干细胞，
重建正常免疫功能，是该病的首
选治疗方法。

冉宝入住复旦大学附属儿科医
院血液科后，由血液科副主任钱晓
文担任她的主治医生。院方制定了
脐带血造血干细胞移植治疗方案
后，向中国干细胞集团发出配型申

请。&%./年 0月，好消息传来，中国
干细胞集团为冉宝配到了一份 123

/4'5相合的脐带血造血干细胞。
今天上午，这份来自中国干细胞

集团珍贵的脐带血造血干细胞，缓缓
输入了冉宝体内。钱晓文表示，希望
新细胞的注入能够让这个小生命逐
渐恢复正常的免疫功能，健康成长。

中国干细胞集团是全球首家完
成 6555例脐带血造血干细胞的专
业机构，与全国 ''/ 家三甲医院开
展了临床移植合作，每年可为超过
#55例病患提供脐带血造血干细胞
的临床移植。同时，中国干细胞集
团在海南博鳌建成了国内唯一一
家干细胞医院，全部投入使用后每
年可完成超过 '555 例的造血干细
胞移植。

第4000例脐带血造血干细胞移植今完成

! ! ! !本报讯（记者 裘颖琼）架空
线入地后，工作人员在巡检时发现
又有飞线出现。昨日下午，上海启
动整治在核查中发现的 078公里
“回潮”路段，黄浦、徐汇、杨浦等区
在重点区域、重要路段开展集中整
治，清理违规设线立杆。
昨日下午 6点，在虹口区天宝

路天虹路路口，一根飞线极其扎
眼地挂在空中。虹口区建管委副
主任张海卫告诉记者，05'( 年这
一带就完成了架空线入地工程，
在近期的人工巡检时发现了这根
“无主”光缆，既影响美观，又随着
它逐渐下垂，会带来不安全隐患。
“本次虹口区违规架设架空线清
理工作的范围包括 055' 年至今
已实施过架空线入地的 66 个路
段。经过排摸，共有 808根违规架
空线，涉及 6' 个路段，长度约 08

公里，截至目前，共有约 0' 公里
路段已经启动了清理工作，剩余
路段也即将启动。”

记者在现场看到，随着准备工
作就绪，两台作业车升降机缓缓升
起，搭载着施工工人逐渐靠近黑色
光缆，随后工人将缆线用胶带固

定、一刀剪下。
市住建委设施管理处处长、市

架空线入地和合杆整治指挥部指
挥长助理朱成宇表示，已经实施过

架空线入地和合杆整治的路段，每
一根杆子的地理位置都已经录入
了数据库，作为工作人员排查违规
杆线的参照数据。“今年上海要固
化整治成果，严肃管理，加大执法
力度。整治完成的道路，如有新增
违规飞线，一律剪断；新增违规立
杆，一律拔除；新增违规箱体，一律
拆除；新增违规标牌，一律清除。”

今年，上海还将完成 '55 公
里架空线整治任务。市住建委巡
视员、市架空线入地和合杆整治
指挥部常务副指挥长江小龙表
示，这 '55公里将重点聚焦内环
线以内，内环线至外环线的重要
路段以及景观路段。今年，所有架
空线入地和合杆整治的工地，必
须严格采取统一材质、颜色、尺寸
的全封闭高围挡，严格落实防尘
降噪措施，规范施工现场的材料
堆放、渣土清运，做到“开挖一段、
施工一段、修复一段、开放一段”，
尽量少扰民。

上海固化整治成果!发现新增违规立杆标牌一律清除

每根杆子位置录入数据库

凌云社区一老公房加装电梯投用 楼组长回忆签字场景时表示
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!健康服务业 "#条"抓落地#健康医学院与嘉会国际医院签约共建

! ! ! !昨天!河北省保定

市人民检察院发布关

于"涞源反杀案#的通

报$ !"#$年 %月 ##日

夜!涞源县发生王磊持

凶器翻墙闯入村民王

新元家中被杀一案$检

察机关经严格依法审

查!认定王新元%赵印

芝的行为属于正当防

卫! 决定对王新元%赵

印芝不起诉$

此案最大争议点

在于! 王磊倒地后!王

新元%赵印芝继续刀砍

棍击的行为是否属于

防卫%是否超过防卫的

必要限度$检方通报给出了回答&王

磊倒地后!王新元%赵印芝继续刀砍

棍击的行为仍属于防卫行为' 根据

案发时现场环境!不能对王新元%赵

印芝防卫行为的强度过于苛求$

我国法律规定公民有正当防卫

权! 而且对于正在进行的严重危及

人身安全的暴力犯罪! 还有特殊正

当防卫权!可以"无限防卫($ 但在司

法实践中!有关部门对正当防卫的认

定有时过于苛刻!苛求防卫者做出最

)合理(的选择$这样的认定未考虑到

防卫者所处情境! 不符合常识和人

性$ 在突然面对暴力侵害时!防卫者

往往精神高度紧张!极度担心自身或

他人的人身安全!如此情境下!不能

苛求防卫者在心理上始终保持冷

静%在行为上"点到为止($如果正当

防卫条款不能发挥应有作用! 难免

使人们在面对不法侵害时畏首畏

尾!不利于弘扬正义%震慑犯罪$

去年 #!月!最高人民检察院印

发第十二批指导性案例! 涉及案例

均是正当防卫或者防卫过当的案

件$此次河北检方做出不起诉决定!

加上 &月 '日赵宇见义勇为一案的

处理也被纠正! 赵宇的行为被认定

为正当防卫!不负刑事责任!都将使

人们自我保护% 见义勇为时更有底

气$ 法律规定与司法实践对人们的

现实行为有重要的指导意义$ 有必

要进一步完善关于正当防卫的标准

和规定! 让正义在每一起具体案件

中及时到来$
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正
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气
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! ! ! !本报讯（记者 袁玮）昨天上
午，徐汇区凌云街道化工一村 '6#

号楼前热闹非凡。刚乘电梯到楼
下的一位 6楼居民激动地说：“电
梯使我们这些腿脚不便的‘悬空’
老人终于接了‘地气’，太感谢
了！”

一幢楼!"#居民是老人
化工一村 '6# 号楼建造于

'//5年，原为系统自管房，现为售
后房，一共 8层，住有 '#户居民，
其中将近三分之一为 (5岁以上老
人，加装电梯已成为这些居民的
“刚需”。“有些腿脚不便的老人不
得已借住到一楼。”装电梯发起人

钱平吉告诉记者。
05'(年 ''月，在楼内居民钱

平吉老师的倡议下，化工一村打破
了老公房加装电梯的“沉寂”。'0

月，启动三轮意见征询并达成一
致。05'#年 6月，工程启动立项，
并在 6个半月完成审批流程。05'#
年 #月 '#日，加装电梯工程破土
动工，'0 月 0# 日工程顺利竣工。
今年 0月 0!日，电梯正式获得特
种设备使用登记证。

钱平吉征求楼内业主的意向
时，起初意见并不统一，面对有些
居民不友善、不信任，(/岁的他与
#!岁的朱裕贞一起，不顾年老体
弱，不分白天夜晚挨家挨户登门

拜访或是电话联系，终于得到楼
内业主的支持与认可，楼内所有
业主终于达成初步共识，完成了
最困难的集资任务。

社区!三驾马车"齐心助
理工一居党总支书记陈绮文

在得知 '6#号楼加装电梯的需求
时，第一时间表示支持。'6#号楼
加装电梯过程，也是党建引领下的
社区多元主体的合作共治，这是推
动工程顺利实施的重要因素。
面对态度较为强硬的居民，

党支部邀请在社区拥有较高威
望的居民意见领袖余老师，将
心比心，最终做通了这户居民的

工作。
在居民区党总支带领下，“三

驾马车”齐心协力，对爱登堡电梯
公司、城市建筑设计院参观考察。
经过数次论证协调，召开小区业
主与楼组长大会，解释说明 '6#

号楼加装电梯事宜，对电梯所在
位置，涉及道路、绿化、楼间的采
光及噪音等是否会带来影响等问
题一一说明。会后向全体业主发
放意见征询单，成功获得三分之
二以上业主同意。第一时间签字
的楼组长表示：“我们迟早都有老
的一天，楼里的老人上下楼多有
不便，为他们多考虑一点，也是为
自己提供便利。”


